

# 休校中もおうち勉強がんばって！ (6/10)

～城岳小学校の先生達からのがんばれメッセージ～

1年



じゃ～ん け～ん ぼん！ せんせいは ぱあをだしました。きみは なにを だしたかな？ さんすうは すうじの かきかたに きをつけてね。「8」と「9」は ばっちりかな？

2年



きのうの 体いくでは なにをしましたか？ いえから なかなか出られないけれど かんせんしょうよぼうにつとめ、できることをがんばりましょう。

3年



ニーハオ！  
「まいごのかぎ」の音読、すらすら読めるようになるといいですね♪  
主人公の女の子の名前、わかるかな～??

4年



今日は計算ドリルでわり算の筆算をかんぺきにしよう！！午後はなわとびとドラえもん体操もしてね。さて、なぞなぞです。★有田さん、青山さん、岡本さんのうち、ついていないのはだれでしょう。

5年



休校3日目。そろそろ友達に会いたくなかったかな。そんな時は、学校での出来事を思い出してみようね。あなたたちは朝から100%で活動してくれたよね。先生達はそんなみんなのがんばりにパワーをもらっていました。お家でも100%で楽しんでね。

6年



おはようございます。今日で休校3日目になりました。じっくりと学習に取り組んでいるかな？お家の手伝いにもチャレンジして下さいね。  
◎今日のポイント  
スクランブルエッグの調理実習は親と一緒に行って下さい。子どもだけでは絶対に行きません。

専科



休校3日目ですが、城岳っ子の皆さん、体動かしていますか？音楽なしでドラえもん体操、できますか？体を動かすことはとても大切です。体力を落とさないためにも自分にできることを考えてみよう！

スマイル



ハロー！！あさの はやおき できてますか？おひるまでに こくごとさんすうをがんばってねからだをうごかすことも たいせつですよ！